

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	7-11-2013
Mención	Más de 250 mil estudiantes de octavo básico rindieron prueba Simce. Habla Alejandra Falabella, académica de la Facultad de Educación de la UAH.

Más de 250 mil estudiantes de octavo básico rindieron prueba Simce

- Más de 250 mil alumnos de octavo básico rindieron el Simce en todo el país enfrentándose a las pruebas de comprensión de lectura, matemáticas y ciencias sociales. Desde la campaña Alto al Simce cuestionan los efectos de la medición. Hablan: - Juan Diego Luksic, jefe subrogante de la División de Evaluación de Logros del Aprendizaje de la Agencia de Calidad. - Alejandra Falabella, académica de la Universidad Alberto Hurtado. Conduce: Sergio Campos - Verónica Franco